
 

 

Ata da Reunião Extraordinária Conselho Municipal de Educação de Salto/SP 

Ao primeiro dia do mês de março de dois mil e vinte e três, reuniram-se na SALA 

PAULO FREIRE, às dezoito horas, os membros conselheiros 2023. Iniciou-se a 

presente com os agradecimentos pela presença de todos pela Presidente 

Evelize Assunta Padovani. Após a leitura da pauta, os membros conselheiros 

realizaram uma homenagem à senhora Cláudia Ignez de Almeida Padreca, pelo 

falecimento ocorrido em fevereiro de 2023. Exerceu a função de Supervisora de 

Ensino da Rede Municipal de Educação de Salto. Aprovado por unanimidade 

ofício à família e apresentação dos pêsames a toda família. Após a deliberação, 

foi apresentado o resultado das eleições e preenchimento das indicações para 

gestão 2023-2025. I – MEMBRO: SECRETÁRIO DA EDUCAÇÃO NOME: ANNA 

CHRISTINA CARVALHO MACEDO DE 

NORONHA FÁVARO  SUPLENTE: ERMÍNIA MARICE FÁVERO 

REPRESENTANTE DA SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO 

NOME: RODRIGO LUCAS DE OLIVEIRA SUPLENTE: AMANDA BACHIEGA 

FERNANDES III – MEMBRO: REPRESENTANTE DO PODER 

EXECUTIVO: MICHEL HULMANN SUPLENTE: MARCO ANTÔNIO RUSSO IV 

– MEMBRO: REPRESENTANTE DOS DOCENTES DA EDUCAÇÃO INFANTIL 

MUNICIPAL (CRECHE) NOME: ELIANE CARRIJO CITY VASCONCELLOS

SUPLENTE: PATRÍCIA LEME V – MEMBRO: REPRESENTANTE DOS 

DOCENTES DA EDUCAÇÃO INFANTIL MUNICIPAL II E III (PRÉ-ESCOLA) 

NOME: ELAINE LOURENÇO PEREIRA ZIBURIS SUPLENTE: JANE ROSA 

LOURENÇO VI – MEMBRO: REPRESENTANTE DOS DOCENTES DO 

ENSINO FUNDAMENTAL MUNICIPAL NOME: ADRIANA APARECIDA 

FRANCELINO DE SOUZA SUPLENTE: ROSÉLIA FERNANDES FERREIRA DE 

JESUS VII – MEMBRO: REPRESENTANTE DA EDUCAÇÃO DE JOVENS E 

ADULTOS (EJA) NOME: CAIO CÉSAR ADÁRIO MOREIRA

SUPLENTE: ADEMIR CONSTANTE DE MELO                                                                         



VIII – MEMBRO: REPRESENTANTE DE PAIS EDUCAÇÃO DA INFANTIL 

MUNICIPAL NOME: THIAGO JOSÉ ISOLA SUPLENTE: MICHELLE MOURA 

BATISTA IX – MEMBRO: REPRESENTANTE DE PAIS DO ENSINO 

FUNDAMENTAL MUNICIPAL NOME: HELLEN CONRAL SUPLENTE: 

ELIZÂNGELA DE FATIMA TEIXEIRA X – MEMBRO: REPRESENTANTE DE 

PAIS DAS ESCOLAS ESTADUAIS DO MUNICÍPIO NOME: MARCO AURÉLIO 

RACHID BATALHA SUPLENTE: RUTE ALVES DE PAULA CORRÊA XI  – 

MEMBRO: REPRESENTANTE DAS ENTIDADES SINDICAIS NOME: GILSON 

JOSÉ FERREIRA SUPLENTE: ELISANGELA NOGUEIRA MARCHESANI XII –

MEMBRO: REPRESENTANTE DAS ESCOLAS ESTADUAIS DO MUNICÍPIO 

NOME: EVELIZE ASSUNTA PADOVANI SUPLENTE: LUCIA HELENA 

ORTEIRO PEREIRA PINTO XIII – MEMBRO: REPRESENTANTE DAS 

ESCOLAS PRIVADAS (PARTICULAR) NOME: ANDRÉA MANHO SUPLENTE: 

RAFAELA BRESSAN PERES. O CONSELHEIRO RODRIGO, DISSE QUE SUA 

SUPLENTE, NÃO FAZ MAIS PARTE DO CME, POIS MORA EM INDAIATUBA-

SP E A LEI 2655/2005 NÃO PERMITE MORADORES FORA DO MUNICÍPIO. 

VAI SUBSTITUIR A SRA. AMANDA BACHIEGA FERNANDES A SRA. CÁSSIA 

PADOVANI SILVA. E O REPRESENTANTE SUPLENTE DO PODER 

EXECUTIVO O SR. MARCO ANTÔNIO RUSSO DECLINOU. O CONSELHEIRO 

RODRIGO AVISOU O TITULAR MICHEL HULMANN PARA A INDICAÇÃO DE 

OUTRO REPRESENTANTE. A QUESTÃO APRESENTADA SOBRE O 

CONSELHEIRO MARCO AURÉLIO RACHID BATAGLIA. ELE REPRESENTA 

UM ALUNO DA REDE ESTADUAL. PORÉM O ALUNO É MAIOR DE 18 ANOS 

E NÃO TEM A NECESSIDADE DE RESPONSÁVEL, PODENDO RESPONDER 

POR SUA MATRÍCULA E CONDUTA. APRESENTADO AO PLENO, FOI 

CONSIDERADO DE QUE O REGIMENTO NÃO FALA DE IDADE E ASSIM 

PERMITIRAM A PERMANÊNCIA DO CONSELHEIRO. A PRESIDENTE FARÁ 

CONSULTA À ESCOLA ACYLINO DO AMARAL GURGEL PARA VER SE DE 

FATO O ALUNO É RESPONSÁVEL. TAMBÉM ESTA PRESIDENTE 

CONSULTOU O JURÍDICO DA PREFEITURA E RESPONDIDO PELO DR. 

MARCELO ALCKMIN FOI RATIFICADO DE QUE O CONSELHEIRO NÃO 

REPRESENTA ALUNOS DA REDE ESTADUAL, PELO FATO DO ALUNO SER 

MAIOR DE IDADE.  APÓS A PRESIDENTE INFORMOU AO PLENO DE QUE 

AS ADI DA REDE MUNICIPAL DE SALTO PRECISAM DE FORMAÇÃO 



CONTINUADA EM 2023. ESTA PRESIDÊNCIA IRÁ SOLICITAR AO 

DEPARTAMENTO PEDAGÓGICO DA SEME A NECESSIDADE. APÓS, FOI 

APRESENTADO O TERMO DE COLABORAÇÃO ENTRE SEME E 

APROXIMAR (ALUNOS TEA- TRANSTORNO ESPECTRO AUTISTA) ATÉ 20 

ALUNOS COM CUSTO DE R$ 490.000,00 ( QUATROCENTOS E NOVENTA 

MIL REAIS). TRANSPORTE, CUSTOS COM PROFISSIONAIS E 

ESCOLARIZAÇÃO. A SENHORA ROGIANE MORRO, GESTORA DOS 

TERMOS DEVERÁ ACOMPANHAR OS TRABALHOS DESENVOLVIDOS PELA 

ESCOLA APROXIMAR. ABERTO À VOTAÇÃO, FORAM 10 VOTOS 

FAVORÁVEIS AO TERMO E UM CONTRÁRIO. A PRESIDENTE QUE VOTOU 

CONTRA DEFENDE A IDEIA DO CUSTO SER SEMELHANTE AO CUSTO 

OFERECIDO PELO GOVERNO DO ESTADO DE SP (R$17.770,00 POR 

ALUNO E NÃO R$ 24.550,00). TAMBÉM QUESTIONOU O MOTIVO PELO 

QUAL FORAM INDICADOS PELO CEMAEE. DE QUE AS ESCOLAS 

ESGOTARAM AS POSSIBILIDADES DE ATENDIMENTO AOS ALUNOS. 

COMO SE CHEGOU À ESTA CONCLUSÃO? QUAIS OS REGISTROS 

COMPROBATÓRIOS? O ATENDIMENTO NÃO SEGREGA OS ALUNOS? OS 

ALUNOS TÊM DIREITO À INTERAÇÃO. ALEGAM QUE OS PROFESSORES 

NÃO DÃO CONTA DOS ALUNOS PERVAVISOS. A PRESIDENTE DEFENDE 

A POLÍTICA PÚBLICA DE INCLUSÃO IGUAL À DO ESTADO: ENSINO 

REGULAR, CONCLUSÃO DA EDUCAÇÃO BÁSICA, TRANSVERSALIDADE, 

DESENVOLVIMENTO UNIVERSAL PARA APRENDIZAGEM, ATENDIMENTO 

EDUCACIONAL ESPECIALIZADO, ENSINO COLABORATIVO, MATERIAIS E 

TECNOLOGIA ASSISTIVA, CULTURA INCLUSIVA, REDE ESCOLAR 

INCLUSIVA, EDUCAÇÃO E TRABALHO. APÓS, A PRESIDENTE SOLICITOU 

A PRESENÇA DO SETOR FINANCEIRO DA SEME PARA APRESENTAR 

ALGUNS GASTOS. FICOU ACORDADO DE QUE A RESPONSÁVEL VIRÁ DIA 

22 DE MARÇO DE 2023 PARA EXPLICAR OS GASTOS COM: 

WELLINGTON LUCAS – PINTURA VALTEMIR ANTONIO DE ALMEIDAHZ 

CONSTRUTORAINOVE CURSOSMULTA DE TRÂNSITO MARIA 

HELENA MARTON DE LIMA - DIVERSOS  SESI – TREINAMENTO   CIELO – 

PALESTRA NOVA VISÃO CURSOS RODRIGO CASSAMATTA BRANDOLISE

VIRA E MEXE – CURSOS EL MONTAGENS INDUSTRIAIS 

TEREZINHA MELLO RIBEIRO PAULO, SÉRGIO FOCCHI PALESTRA



SILITIA SOLUÇÕES, CASA GOURMET, CONSTRUTORA GRACIOLI

ADRIANA AP G REZENDE (ADIANTAMENTOS) LOJATEC PALESTRA

SNOP CORRELATOS – MATERIAL HOSPITALAR ETHERIUM SERVIÇOS DE 

INFORMÁTICA.  Após, foram escolhidos para a composição da mesa Diretora 

biênio 2023/2025 Presidente EVELIZE ASSUNTA PADOVANI, Vice-Presidente 

Thiago José Isola e Secretário Rodrigo Lucas de Oliveira. Todos eleitos por 

unanimidade. A Presidente Evelize vai participar do V FÓRUM NACIONAL DE 

PRESIDENTE DOS CONSELHOS MUNICIPAIS DE EDUCAÇÃO E 

SEMINÁRIO NACIONAL DO CACS FUNDEB, que acontecerá nos dias 12, 13 e 

14 de abril de 2023 em São José dos Pinhais, Paraná. A Presidente Evelize 

Assunta Padovani, foi escolhida para participação do evento e deliberado POR 

unanimidade pelos presentes. Nada mais. Eu (a) Rodrigo Lucas de Oliveira, 

digitei a presente ata a qual será lida e assinada pelos presentes.  
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Evelize Assunta Padovani (Presidente)______________________________ 

Marco Aurélio Rachid Batalha (Vice Presidente)_______________________ 

Rodrigo Lucas de Oliveira (Secretário)_________________________________ 

Adriana Aparecida Francelino de Souza_______________________________ 

Caio César Adário Moreira_________________________________________ 

Eliane Carrijo City Vasconcellos_____________________________________ 

Hellen Conral____________________________________________________ 

Rosélia Fernandes Ferreira de Jesus_________________________________ 

Elisângela Nogueira Marchesani_____________________________________ 

Thiago José Isola_________________________________________________ 

Rute Alves de Paula Côrrea_________________________________________ 
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Elaine Lourenço Pereira Ziburis______________________________________ 

Andréia Manho___________________________________________________ 

 

 

 


